
Konferenz zur Reorganisation der
Intermikronationalen Wettbewerbe
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Bei uns gibt es nur einen Meister im Jahr. Ich habe aber nichts gegen zwei Turniere. Die Frage
ist halt, wie zwei Turniere und eine WM mit den Spielplänen der Ligen in Einklang gebracht
werden können.
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